



“

Grâce à une équipe dynamique et des activités conviviales, comme les tournois de doubles et rassemblements festifs, nous ressentons un réel engouement pour le ping loisir.

”

**ÉRIC HERSANT**

Président du club de  
TTC Blain





Bonjour Eric, est-ce que tu peux nous présenter en quelques mots ton club ?

“

Fondé en 1976 et restructuré en 2010, notre club, le T.T.C. Blain, compte aujourd'hui 91 licenciés.

Parmi eux, **33 compétiteurs** répartis en 7 à 8 équipes engagées en phase 2 (seniors : 1 D0 – 1 D2 – 1 D3 – 1 ou 2 D4 et jeunes 1 D1 et 1 D2 et 1 D3) et **58 loisirs âgés de 6 à 72 ans, dont 19 féminines. Avec une équipe d'encadrement** composée d'initiatrices, d'animateurs fédéraux et de bénévoles, nous proposons des activités phares comme les tournois de Noël et le hardbat, ainsi que des moments conviviaux.

**Nous espérons dépasser les 100 licenciés en 2025 et nous nous préparons à fêter nos 50 ans en 2026.**

”





Tu as des licenciés loisirs, que leur proposes-tu comme service qui participe à la fidélisation ?



“

Nous comptons actuellement 58 licenciés loisirs. Nous leur offrons **deux créneaux hebdomadaires à 20h** :

- **Mardi**, orienté loisir, et **vendredi**, axé sur la compétition, avec une mixité des niveaux, très appréciée.

Pour renforcer leur engagement, nous organisons deux tournois internes en fin de phase : **Tournoi de Noël et Hardbat**. Ces événements, limités à 24 équipes, rassemblent licenciés, loisirs, non-licenciés, et proches dans une ambiance conviviale.

Nous étendons également cette dynamique à la section féminine, en favorisant la mixité hommes/femmes en loisirs avec des tournois en double.

”





Qu'envisages-tu comme évolution pour ces tournois ?

“

Nous envisageons, pour la saison prochaine, d'ouvrir nos tournois mixtes (loisirs/compétiteurs) et nos rencontres féminines aux clubs voisins ainsi qu'au niveau départemental.

”





Peux-tu nous en dire davantage sur votre légendaire tournoi de doubles, "le Trophée de Noël" ?

“

**Le Trophée de Noël** est un tournoi de doubles organisé chaque année autour de Noël, généralement un vendredi soir à partir de 19h30. Il est limité à 24 équipes et se joue en classement intégral, avec des matchs en 2 sets gagnants.

”





## Quel est le principe et le format du Trophée légendaire de Noël ?

“

**Le principe :** L'équipe doit être composée soit d'un joueur loisir et d'un compétiteur, soit de deux joueurs loisirs ou non licenciés, ou même de parents. La règle importante est qu'il ne doit jamais y avoir deux compétiteurs dans une même équipe.

**Le format :** Le tournoi se joue en format à élimination directe avec des matchs en 2 sets gagnants.

”





Et alors, pourquoi est-il si légendaire ?

“

Le Trophée de Noël est légendaire car il existe depuis plus de 20 ans.

À l'origine, il venait du tournoi interne "**Confi'ping**", où les équipes remportaient des pots de confiture à la mûre, fait maison.

Aujourd'hui, l'esprit reste le même : **convivialité, bonne humeur et esprit familial**. L'équipe gagnante voit désormais son nom gravé sur le trophée.

”

